05/02/15

Prensa: Diaria

Tirada: 19.372 Ejemplares Difusión: 14.333 Ejemplares Cód: 89803470

Página: 16

/1 Autor: Núm. Lectores: 57332

Sección: REGIONAL Valor: 1.187,00 € Área (cm2): 368,3 Ocupación: 38,46 % Documento: 1/1 Autor:



Antonio Branco (Universidad del Algarve), Hernández (USAL), Francisco George (Salud de Portugal) y Miguel García (CSIC). ICAL

## Salamanca y Portugal se alían para investigar el envejecimiento activo

## Analizarán los factores y el impacto social del aumento de la esperanza de vida desde un planteamiento «multidisciplinar»

## SALAMANCA

La Fundación General de la Universidad de Salamanca suscribió ayer un Acuerdo Marco de Colaboración con la Fundación General del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, la Dirección General de Salud del Gobierno de Portugal y la Universidad del Algarve para constituirse en una referencia, tanto a nivel nacional como internacional, en uno de los «desafíos prioritarios» para la sociedad, el envejecimiento de la población, según el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez.

En su opinión, se trata de un importante acuerdo, con el que avanzó los investigadores realizarán una «contribución útil» en la búsqueda de una sociedad que de respuesta a un reto, el de afrontar el paulatino envejecimiento de la población, pero que también supone una «oportunidad de desarrollo».

El incremento de la esperanza de

vida en los últimos años hace necesario un planteamiento multidisciplinar, ya que se ha pasado de una esperanza de vida de 35 años a principios del siglo XX, a los 81 de la actualidad. Hernández Ruipérez recordó que en España la población de mayores de 65 años asciende a los nueve millones y en diez años supondrá el 25% de la población total y en 30 años, será superior al 30%.

A través de la investigación trabajarán juntos par dar respuestas «relevantes» que repercutan de forma directa en la sociedad, a través de ámbitos como el enfoque psicosocial, el impacto económico, el ámbito social, psicológico o sanitario.

Por su parte, el director general de Salud del Gobierno de Portugal, Francisco George, destacó la importancia de identificar el envejecimiento como una «línea estratégica de trabajo» gracias a un convenio «pionero». George añadió que es importante analizar otras cuestiones sanitarias, como la relación entre el envejecimiento y la incidencia de cáncer, por su dimensión social.

El rector Universidad del Algarve, Antonio Branco, señaló que una de las principales funciones de las universidades es la de abordar las «grandes» cuestiones de la humanidad, y si no se encuentran respuestas, deben realizar «grandes preguntas sobre lo que la sociedad vive».

Del mismo modo opinó el director general de la Fundación General del CSIC, Miguel Ángel García, quien agregó que cualquier solución a las incógnitas futuras, solo pueden venir de la investigación y ésta, es «una carrera de fondo». El envejecimiento de la población, aseguró que trae consigo «nuevos retos sociales, económicos, sanitarios», pero también plantea «nuevos mercados y oportunidades económicas», porque se trata de «vivir más y vivir mejor».